

Microsoft a déposé un brevet sur le double clic!

Soumis par robocop
05-06-2004

Le Bureau de Dépôt des Marques et Brevets américain "United States Patent and Trademark Office" est devenu fou et Microsoft aussi. Cela fait un ou deux mois que Microsoft a déposé son brevet sur le double-clic, et ce en toute discrétion! Le texte brevet est le suivant : "Une méthode et un système sont fournis pour étendre la fonctionnalité des boutons applicatifs sur un périphérique limité en ressources (en fait un pda). Des fonctions applicatives différentes sont lancées en fonction de la durée d'appui sur un bouton" et un autre extrait "Une autre fonction peut être lancée si le bouton de l'application est appuyé plusieurs fois dans une courte période de temps, par exemple le double clic."

Bien sur un des membres du bureau a répliqué que le brevet pouvait être contesté par n'importe qui. Je ne ferais même pas de commentaire tellement je suis abasourdi. Puisqu'on y est pourquoi ne pas faire déposer le mot "Windows" par un marchand de fenêtre...